

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 28.03.2019

**Anfrage Nr.: 0030/2019/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg**  
**Anfragedatum: 14.03.2019**

Betreff:

## **Beflaggungen am Rathaus**

### Schriftliche Frage:

1. Seit wann und wie oft wurden Tibet-Flaggen vor dem Rathaus gehisst?
2. Wer hat die Regeln für das Hissen von Landes-Flaggen geändert?
3. Gab es anlässlich des Tibet-Gedenktages eine chinesische Intervention?
4. Betrifft die neue Regelung auch andere Fahnen, die bisher gehisst wurden?

### Antwort:

1. In welchem Jahr genau die Fahne zum ersten Mal und demzufolge wie oft gehisst wurde, ist aus den Akten nicht ersichtlich.
2. Die Zuständigkeit für Beflaggungen am Rathaus hat sich innerhalb der Verwaltung intern geändert. Die Zuständigkeitsänderung hat zu einer Überprüfung der Praxis des Hissens von Flaggen geführt. Die Stadt schafft eine einheitliche Entscheidungsgrundlage, indem sie künftig ausschließlich Flaggen von Nationen hisst, die von den Vereinten Nationen anerkannt sind.
3. Nein.
4. Bislang nicht.